
　４月度例会より研修会員とし
て入会させていただきました長岡一成と申しま
す。浜崎にて斉藤自転車店で自転車の修理や販
売をしております。前職のサラリーマンより独
立してまだ数ヶ月ですが、JC活動を通じて、育
ててもらった萩市に恩返し出来るように、また
多業種の方と多く触れあいながら自分を高めて
いきたいと思っております。分からない事ばか
りで多々ご迷惑をおかけするとは思いますが、
何卒ご指導の程よろしくお願い致します。

長岡 一成（ながおか　かずなり）

斉藤自転車店

研修会員紹介

　３月 17日防府の地にて、公益社団法人日本青年会議所中国
地区山口ブロック協議会 13LOM合同山口会議が開催されま
した。これは13LOMの方向性をひとつにする大事な会議です。
岡村ブロック会長の想いがつまった「結束」のもと、各委員
長の事業説明やPRなど有意義な時間が過ぎて行きました。
実は前日に私が出向している「凛然たる日本創造委員会」の
委員会が小郡であったので、宿泊して当日の朝、波多野委員長、
原田幹事と共に朝からのKKKに参加、その後LOMのメン
バーと合流してからの参加はとてもハードな１日となりまし
た。最近他LOMの方との交流の機会が多いのですが「萩 JC
さんはいつも皆まとまってて勢いがある」と耳にします。本
年度は 55周年という記念すべき年なので、まさに「結束」が
深まっています。この勢いで「貪欲に」GO�!�GO�!
� 青少年教育委員会　委員　 安森　順子

　昨年の８月より研修会員として入会
してから、かなりの期間がかかりましたが、この度の
４月度例会より何とか正会員になることができました。
　萩に通う距離と時間にも少しずつではありますが慣
れ、委員会のメンバーにも恵まれて、想像した以上に
楽しく過ごせているなと感じています。
　これからも無理をせず、楽しく、ゆっくりと、JC生
活をすごしていければと考えています。
　それでも、JCの事はまだまだ分からない事ばかりで
すので、諸会員の方々にはご不快・ご迷惑をおかけいた
しますが、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

吉崎 滋洋（よしざき　しげひろ）

 吉崎組

正 会 員 紹 介

貪
欲
に

結
束


